



**SSP Trade &
Consult GmbH**

Philipp-Reis-Str. 15 B3/B4
63128 Dietzenbach, Germany
Tel. +49(0)6074-48161-0
Fax +49(0)6074-48161-10
HRB Nr.: 12077 Offenbach/M.
<http://www.ssp-trade.com>
Geschäftsführer: Maki ITAZU
Ust-Id Nr.: DE113586104

Commerzbank AG
IBAN: DE89 5008 0000 0200 3077 00
SWIFT-BIC: DRES DE 33XXX
Deutsche Bank AG
IBAN: DE86 5057 0018 0335 6508 00
SWIFT-BIC: DEUT DE 33XXX

Gläubiger-Id.: DE05ZZZ00000418531

PRESSEMITTEILUNG

Die Firma SSP-Trade & Consult GmbH **ruft** aus Gründen des vorbeugenden Verbraucherschutzes den

Artikel J013 Shiitake Donko 50g und Artikel J002 Shiitake Donko 1kg zurück.

Haltbarkeit: MHD 28.08.2022

Losnummer: LOT QDMS-0120

Grund des Rückrufs ist ein erhöhter Schwefeldioxidgehalt und fehlende Kennzeichnung des Schwefeldioxids als Allergen.

Schwefeldioxid kann **ernste gesundheitliche Risiken** haben. Es kann z. B. Übelkeit, Bauchschmerzen, Durchfall, Kopfschmerzen und Erbrechen verursachen. Auch **Asthmaanfälle und allergische Reaktionen** sind möglich.

Verbraucher, die dieses Produkt gekauft haben, werden gebeten, es nicht zu verzehren. Alle Kunden können den Artikel in den Einzelhandelsverkaufsstellen gegen Erstattung des Kaufpreises zurückgeben.

Die Firma SSP Trade & Consult GmbH bedauert den Vorfall und entschuldigt sich bei allen Kunden für die entstandenen Unannehmlichkeiten.

SSP-Trade & Consult GmbH siehe www.ssp-trade.eu

Dietzenbach, 10.02.2021





**SSP Trade &
Consult GmbH**

Philipp-Reis-Str. 15 B3/B4
63128 Dietzenbach, Germany
Tel. +49(0)6074-48161-0
Fax +49(0)6074-48161-10
HRB Nr.: 12077 Offenbach/M.
<http://www.ssp-trade.com>
Geschäftsführer: Maki ITAZU
Ust-Id Nr.: DE113586104

Commerzbank AG
IBAN: DE89 5008 0000 0200 3077 00
SWIFT-BIC: DRES DE FFXXX
Deutsche Bank AG
IBAN: DE86 5057 0018 0335 6508 00
SWIFT-BIC: DEUT DE FF505

Gläubiger-Id.: DE05ZZZ00000418531

PRESS RELEASE

The company SSP-Trade & Consult GmbH **calls** for preventive consumer protection reasons

article J013 Shiitake Donko 50g und article J002 Shiitake Donko 1kg back.

Durability: Best before date 28.08.2022

Lotnumber: LOT QDMS-0120

The reason for the recall is an increased sulfur dioxide content and the lack of labeling of sulfur dioxide as an allergen.

Sulfur dioxide can cause **serious health risks**. It can cause f. e. nausea, abdominal pain, diarrhea, headache and vomiting. **Asthma attacks and allergic reactions** are also possible.

Consumers who have purchased this product are asked not to consume it. All customers can return the item at retail outlets for a refund of the purchase price.

SSP Trade & Consult GmbH regrets the incident and apologizes to all customers for the inconvenience.

SSP-Trade & Consult GmbH see www.ssp-trade.eu

Dietzenbach, 10.02.2021

